

Die Ausstellung 150 Jahre Schützengilde wurde nach dem Schützenball noch etwa eine Woche im Foyer der Volksbank Backnang gezeigt und fand auch bei den Besuchern dort Anerkennung.

Ein letztes Mal trafen sich die aktiven Schützen im Jubiläumsjahr am 19. 12. 1998 zum „Jahresabschießen“ und zum Königsschuß. Im

sportlichen Wettstreit wurde um die Wanderpreise und Königswürden in den einzelnen Disziplinen gekämpft, ehe dann ab 19.00 Uhr um den Titel des Schützenkönigs geschossen wurde.

Reinhard Pleger, der alle ersten Plätze in den Gewehrdisziplinen gewonnen hatte, konnte auch diesen Kampf für sich entscheiden und wurde Schützenkönig 1999.

50 Jahre Akkordeonorchester Backnang

Von Bernhard Schüle

Mit einem festlichen Konzert beging das Akkordeon-Orchester Backnang am 21. November 1998 im Backnanger Bürgerhaus sein 50jähriges Jubiläum. Unter der bewährten Leitung seines seit 40 Jahren tätigen Dirigenten Günter Klein gelang dem Orchester ein glanzvolles Fest. Herr Oberbürgermeister Jürgen Schmidt sowie Vertreter der befreundeten Gesangsvereine Sängerkunst Oberbrüden und Frohsinn Unterbrüden, des stellv. Landesvorsitzenden des Landesverbands Baden-Württemberg im Deutschen Harmonikaverband Adolf

Dürr, erwiesen dem Verein ihre Reverenz und überbrachten Jubiläumsgeschenke. Bereits seit 1932 wurde in Backnang auf dem Akkordeon und der diatonischen Handharmonika musiziert. Der erste Eintrag ins Vereinsregister des Amtsgerichts Backnang erfolgte 1948. Für den Verein war dies das Ausgangsdatum für das 50jährige Jubiläum.

Wünschenswert wäre es, wenn Menschen, die Lust zum Akkordeonspiel haben zum Verein kommen würden. Probenabend: Donnerstags von 20.00 bis 21.30 Uhr.

